

# SMART SOUNDDECK 100 S2

**Release Datum:** 03.04.2023

## Neue Firmware Revision:

WiFi	15379
Chromecast built-in	1.52.27222
MCU Host	4.036
STS wireless	1.17
DSP Audio	3.50
OSD Fonts	1.20

## Alte Firmware Revision:

WiFi	15282
Chromecast built-in	1.52.27222
MCU Host	4.034
STS wireless	1.17
DSP Audio	3.50
OSD Fonts	1.20

## Neue Funktionen und Änderungen:

- Sounddeck 100 für die Steuerung per Canton Smart APP vorbereitet.

## Fehlerbehebung:

- Allgemeine Stabilitätsverbesserungen.
- Fehler, dass das Gerät während des Koppelns anderer Lautsprecher der Smart Serie manchmal in einer Schleife hängen bleibt, behoben.
- Fehler, dass sich die Soundbox 3 nach einem Reset des Sounddeck 100 automatisch wieder verbindet, behoben.
- Fehler, dass sich der Pegel als Top Lautsprecher gekoppelter Soundbox 3 über das Kanalpegel Menü nicht verändern lässt, behoben.
- Fehler, dass sich der Pegel der als Top Lautsprecher gekoppelter Soundbox 3 niedriger ist, als der als Front Lautsprecher gekoppelter Soundbox3 ist, behoben.

## Tipp:

Sollte Ihr Gerät nach dem update ein unerwartetes Verhalten aufweisen, führen Sie bitte eine OTA Wiederherstellung durch. Diese Funktion finden Sie im Menü unter folgenden Punkten:  
Systemeinstellung --> Werkseinstellung --> OTA Wiederherstellung

# SMART SOUNDDECK 100 S2

**Release Date:** 03.04.2023

## New firmware revision:

WiFi	15379
Chromecast built-in	1.52.27222
MCU Host	4.036
STS wireless	1.17
DSP Audio	3.50
OSD Fonts	1.20

## Old firmware revision:

WiFi	15282
Chromecast built-in	1.52.27222
MCU Host	4.034
STS wireless	1.17
DSP Audio	3.50
OSD Fonts	1.20

## New functions and changes:

- Sounddeck 100 is now prepared for being controlled via the Canton Smart APP.

## Bug fixes:

- General stability improvements.
- Error fixed, that the device sometimes hangs in a loop during pairing another speaker of the smart series.
- Error fixed that the Soundbox 3 automatically reconnects to the Sounddeck 100 after executing a Reset.
- Error fixed that the level of Soundbox 3 connected as Top speaker cannot be adjusted via the channel level menu.
- Error fixed that the level of Soundbox 3 connected as Top speaker is much lower compared to soundbox 3 connected as Front speaker.

## Tip:

If your device shows an unexpected behaviour after the update, please execute an OTA recover. This function can be found in the menu under system setup --> factory reset --> OTA recover.